

Au Billard-club

La 2A championne d'Artois

Le Billard-club a connu un week-end faste, pendant lequel la majorité des équipes engagées en compétition ont brillé.

La 4B, qui recevait Courrières, l'a emporté 3-1, à la suite de très bons matchs de l'ensemble de l'équipe.

La 4A, en déplacement à Arras, a obtenu un résultat nul 2-2, avec des victoires de Julien Delattre et de Michel Barré à la clé.

La 3B, elle, a eu le plaisir de renouer avec le succès en déplacement à Annœulin. Pierre Fermaut, Olivier Turlotte, Serge Foucart et Michel Gourdin n'ont pas fait de détail, réussissant un excellent 4-0 à l'extérieur.

La 3A, contre Lens, s'est elle aussi imposée sans difficulté; Johnny Lakbal, Jacques Dubois et Eric Démaret gagnant leurs matchs.

La seule fausse note est venue de la 2B, défaite contre Billy-Montigny 1 à 3.

Mais l'équipe qui mérite le plus d'être mise à l'honneur est la 2A. Leader de son groupe depuis octobre, elle est assurée d'être championne d'Artois, grâce à son succès 3-1 à Arras. Félicitations à Laëtitia Gallet, Francis Legrand, Guy Lecieux et Frédéric Kaczowka.

Samedi, la 1B se déplace à Courrières, la 1A reçoit Fouquières, la 3A reçoit Arras, la 3B reçoit Avion, la 5B se déplace à Fouquières et la 5A se rend à Avion.